
 

 

 

 

 

令和２年深谷市教育委員会第３回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第３回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年３月１８日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後３時３０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   岡 部   登 

      委     員   吉 井 惠美子 

委     員   黒 屋 信 隆 

      委     員   鵜 養 美 季 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   青 木 克 尚 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   吉 田   勇 

      学校教育課長   関 根 正 雄 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   保 泉 雅 良 

 

書  記  教 育 総 務 課   黒 澤   敦 

      課 長 補 佐  

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第２回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が吉井委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 専決処理の報告について 

   教育施設課長より説明 

 ③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   教育施設課長より説明 

 ④ 報告４ 「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」作品集（第１２集）の発行について  

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和元年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

  学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 令和元年度体罰調査の結果について 

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 第１回「ふるさと ふかや・渋沢学」に係る意識調査について 

  学校教育課長より説明 

 ⑧ 報告８ 専決処理の報告について 

  学校教育課長より説明 

 ⑨ 報告９ 専決処理の報告について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

 ⑩ 報告１０ 令和２年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑪ 報告１１ 令和２年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について  

   次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

 ⑫ 報告１２ 令和２年深谷市議会第１回定例会について 

   教育部長より説明 

 ⑬ 報告１３ 新型コロナウイルス感染拡大防止に係る深谷市教育委員会の対応について  

   教育部長より説明 

⑭ 報告１４ 「ＧＩＧＡスクール構想」の実現について 

  学校教育課長より説明 

⑮ 議案第８号 深谷市教育委員会人事評価実施規程の一部を改正する訓令 

   次長兼教育総務課長より説明 

⑯ 議案第９号 深谷市社会教育指導員に関する規則等を廃止する規則 

   次長兼教育総務課長より説明 

⑰ 議案第１０号 深谷市教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則の一部を改正する規則  

   次長兼教育総務課長より説明 



 

 

⑱ 議案第１１号 深谷市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則  

  学校教育課長より説明 

⑲ 議案第１２号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】  

   教育部長より説明 

⑳ 議案第１３号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  学校教育課長より説明 

㉑ 議案第１４号 深谷市スポーツ推進員の委嘱について【非公開】 

   次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

㉒ 議案第１５号 深谷市教育委員会事務局事務分掌規則の一部を改正する規則  

  学校教育課長より説明 

㉓ 議案第１６号 深谷市公民館条例施行規則の一部を改正する規則 

   次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 

㉔ 議案第１７号 教育委員会事務局の職員の懲戒処分について【非公開】 

   教育部長より説明 

 



 

 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ② 報告２ 専決処理の報告について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ③ 報告３ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ④ 報告４ 「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」作品集（第１２集）の発行について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑤ 報告５ 令和元年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑥ 報告６ 令和元年度体罰調査の結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  不適切な指導について、具体的にどんな不適切な指導だ 

ったのか教えてください。 

   学校教育課長  ２件とも同じ教員で、小学校１年生の教員です。４月に 

みんなの前で怒られ、さらし者にされたと保護者から意見

がありました。また、掃除の際に箒の柄を頭にのせられた



 

 

が、これは体罰にあたるのではないかと保護者から意見が

ありましたが、適切な指導で体罰ではないと伝えました。 

 

 

 ⑦ 報告７ 第１回「ふるさと ふかや・渋沢学」に係る意識調査について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  確認ですが、高校生の３３８１人というのは、学年が絞 

られていますか。 

 吉 田 次 長  高校、大学とも、全ての学年で実施しています。 

 

 

  ⑧ 報告８ 専決処理の報告について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑨ 報告９ 専決処理の報告について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑩ 報告１０ 令和２年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 ⑪ 報告１１ 令和２年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼生涯学習  （概要を説明） 

スポーツ振興課長   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑫ 報告１２ 令和２年深谷市議会第１回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

吉 井 委 員  来年度から５つの幼稚園で給食が始まり、車で配送する 

ことは前に聞きました。車で配送するにあたり、誰が運転

するのかということと、配送する時間についてお伺いしま

す。時間によって、小学校の敷地内を動かなければならな

い車があると思います。安全面の配慮は出来ていますか。 



 

 

   教 育 部 長  運搬するにあたり、軽自動車を５台準備しています。運 

転手については、給食調理業務委託に含まれます。また、

配送時間帯は、子供たちの保育時間中なので、両者がぶつ

かることはないと考えています。 

吉 井 委 員  十分に配慮していただければと思います。 

 

 

  ⑬ 報告１３ 新型コロナウイルス感染拡大防止に係る深谷市教育委員会の対応について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

岡 部 委 員  臨時休業中の児童預かりのところで２点質問です。幼稚 

園と小学校では、誰がどのような形で面倒を見ていますか。 

また、午後まで預かるということは、昼食はどのようにし

ていますか。 

   教 育 部 長  幼稚園、小学校共に臨時の職員含めて、教員が預かりに 

対応しています。お昼については、お弁当持参で預けてい

ただくよう伝えてあります。 

吉 井 委 員  各学校での預かりを申し出ている保護者の数を教えてく 

       ださい。 

   教 育 部 長  全部で１１０人程度です。当初は１００人を下回ってい 

たのですが、少しずつ増加してきています。幼稚園は、最

初は２桁だったのですが、今は１桁です。 

吉 井 委 員  多いところだと人数はどのくらいですか。 

教 育 部 長  一番多いところだと、花園小学校で７０人程度です。 

吉 井 委 員  現在も７０人程度ですか。 

   教 育 長  ５０人から７０人程度です。 

吉 井 委 員  子供たちの学校での様子を教えてください。 

   学校教育課長  各学校で工夫して預かりをしています。入口にアルコー 

ル消毒を用意したり、体温を測っていない園児、児童には

検温させています。また、時間割のようなものを作り、休

み時間を設け、休み時間には外で遊ばせたりしています。

具体的な学習の内容ですが、基本的にはそれぞれが持って

きた課題を行わせています。他にも、授業ではないのです

が、ＡＬＴが学習の補助をしたりして、子供たちが飽きな

い様に工夫して対応しています。 

   教 育 長  黒屋委員にお聞きしたいのですが、深谷市内在住の２名

がクルーズ船に参加していたという状況ですが、市中感染

の状況にあるという判断をしてよろしいのでしょうか。 

黒 屋 委 員  感染経路がはっきりしている場合は、まだ市中感染とは 

言えません。 

 

 

 

 



 

 

⑭ 報告１４ 「ＧＩＧＡスクール構想」の実現について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

⑮ 議案第８号 深谷市教育委員会人事評価実施規程の一部を改正する訓令 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  幼稚園長が一般職に移行したことに伴い人事評価の対象 

に加えるとともに、地方公務員法の改正に伴い臨時職員を 

会計年度任用職員に改めたいので、この案を提出するもの

であります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑯ 議案第９号 深谷市社会教育指導員に関する規則等を廃止する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  特別職非常勤職員から会計年度任用職員への移行に伴い、

設置規則を廃止したいので、この案を提出するものであり

ます。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑰ 議案第１０号 深谷市教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則の一部を改正する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  教育長への委任事項を整備するとともに、旧渋沢邸「中 



 

 

の家」及び尾高惇忠生家の管理及び活用に関する事務を渋 

沢栄一政策推進部長に委任したいので、この案を提出する

ものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑱ 議案第１１号 深谷市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  深谷市立学校の教育職員の業務量の適切な管理その他教 

育職員の健康及び福祉の確保を図るために講ずべき措置に

ついて定めたいので、この案を提出するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑲ 議案第１２号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑳ 議案第１３号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

㉑ 議案第１４号 深谷市スポーツ推進員の委嘱について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

㉒ 議案第１５号 深谷市教育委員会事務局事務分掌規則の一部を改正する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  学校教育課の事務分掌を整理したいので、この案を提出 



 

 

するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  新旧対照表のイの教育指導担当のところで質問です。 

（エ）研究委嘱及び研修に関することが改正後にはその文 

言が消えているのですが、これは違う言葉でどこかに含ま 

れているのでしょうか。 

  学校教育課長  これは、（カ）の教職員の研修及び研究に関することと 

いうところに含まれています。 

  教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

㉓ 議案第１６号 深谷市公民館条例施行規則の一部を改正する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

次長兼生涯学習  特別職非常勤職員から会計年度任用職員への移行に伴い、 

スポーツ振興課長 副館長の職務等を整理したいので、この案を提出するもの 

であります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  副館長を置くことができるということは、副館長を置か 

なくてもよいという解釈であっていますか 

次長兼生涯学習  条例でも副館長を置くことができるとなっていまして、 

スポーツ振興課長 公民館によっては置かないことも可能ですが、公民館長に 

確認したところ地域の方に入っていただいた方が、物事が

円滑に進むことが多いので、副館長を置いてほしいという

意向がありましたので、続けさせていただきたいと思いま

す。現在は、各公民館に２名ずついます。 

   吉 井 委 員  では現在と同じ、今後も副館長を２名置くということで 

すか。 

次長兼生涯学習  そのとおりです。 

スポーツ振興課長   

  教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を

お願いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

 



 

 

㉔ 議案第１７号 教育委員会事務局の職員の懲戒処分について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和２年第４回定例会は、４月８日（水）午後１時 

３０分から開会です。 

 

 

         以上で、令和２年深谷市教育委員会第３回定例会を閉会

します。 

 

 

 


